

Von der Trafostation zum Insektenhotel

Abgeschlossenes Wohnprojekt der anderen Art

Dachau, 29. Juni 2022

Die Stadtwerke Dachau hatten in den vergangenen Monaten fleißige Unterstützung durch Schüler:innen der Grundschule Augustenfeld und der Mittelschule Dachau-Süd.

„Im Zusammenhang mit der Umsetzung von Maßnahmen zum Umwelt- und Klimaschutz entwickelte sich bei uns der Gedanke, auch etwas in Sachen Biodiversität zu tun“, erläutert Yveline Thomas vom Umweltschutzmanagement bei den Stadtwerken. Ergebnis verschiedener Überlegungen war, ausgewählte Trafostationen im Stadtgebiet mit Nisthilfen für Vögel und mit Insektenhotels auszustatten.

„Nachdem es keine Baumeister bei uns für solche Artenhäuser gibt, haben wir uns an Dachauer Schulen gewandt“, schmunzelt Yveline Thomas. Im Rahmen des Werkunterrichts entstanden auf diese Weise mehr als 40 Holzbauwerke in absoluter Handarbeit. Die Vogelkästen und Insektenhotels wurden von den Kindern mit selbst gesammeltem und von den Stadtwerken gesponsertem Material gebaut. Fachlich begleitet wurde das Projekt durch den Landesbund für Vogelschutz, Kreisgruppe Dachau.

Weil Corona auch hier für Terminschwierigkeiten bei der Fertigstellung gesorgt hat, konnte die Montage der ersten Nistkästen und Insektenhotels erst kurz vor beziehungsweise nach den Pfingstferien erfolgen. „Das ist zwar für die erste Nistperiode heuer etwas zu spät“, so Hartmut Lichti vom Landesbund für Vogelschutz, aber „die Qualität der Bauwerke spricht dafür, dass sie noch längeren Bestand haben werden, so dass für die Nistperiode 2023 ein abgeschlossenes Wohnungsbauprojekt für Dachauer Vögel und Insekten zur Verfügung steht.“

Presse-Information

Pressebild 1: An der Trafostation in der Jahnstraße wurde Ende Mai der erste von 20 farbenfrohen Nistkästen für heimische Vögel angebracht. Erbaut von Schüler:innen der Grundschule Augustenfeld

Pressebild 2: Eine weitere Klasse der Grundschule Augustenfeld zimmerte 14 Insektenhotels. Das erste davon wurde am Trafohäuschen in der Kufsteiner Straße aufgehängt.

Pressebild 3: Kinder der Mittelschule Dachau-Süd bauten insgesamt 10 große Insektenhotels, eins davon kann ab sofort an der Trafostation am Gröbenbach bewundert werden.

Pressebild 4: Bunt und kreativ: Dachauer Schüler:innen bauen heimischen Vögeln ein neues Zuhause

Pressebild 5: Kann besonders viele und größere Insekten beherbergen: ein neues Artenhaus, erbaut von Schüler:innen der Mittelschule Dachau-Süd

1.649 Zeichen inklusive Leerzeichen (ohne Bildunterschriften).

Zur redaktionellen Verwendung ohne Kostenbeteiligung der Stadtwerke.

Ansprechpartner für die Presse:

Stadtwerke Dachau
Pressestelle
Cornelia Scheyerl
Brunngartenstr. 3
85221 Dachau

Telefon: 08131-7009-977

Telefax: 08131-7009-60

E-Mail: scheyerl@stadtwerke-dachau.de